

Bericht KT Region Köln-Bonn-Aachen 2022

Die Region Köln Bonn Aachen hat sich am 23.04.2022 in ihrer konstituierenden Sitzung gegründet und beheimatet 105 Vereine mit 7105 Radsportlern.

In der Region befinden sich der Radsportbezirk Köln-Bonn und der Radsportbezirk Aachen. Durch die Radsportbezirke werden viele Aufgaben, insbesondere im Breitensport, übernommen. Daher arbeitet die Region eng mit den Radsportbezirken zusammen.

Um die Aufgaben regionsübergreifend zu koordinieren, wird zukünftig die Bildung eines Regionsteams angestrebt. Die Mitglieder des Regionsteams sollen sich vor allem um die Bereiche Breitensport, Rennsport und MTB kümmern sowie sich ebenfalls in den dazugehörigen Kompetenzteams engagieren. Zusätzlich soll die Vernetzung der Vereine untereinander weiter ausgebaut werden.

Die neue Gebührenordnung bezüglich der erhöhten Gebühr für kleine Vereine mit 15 oder weniger Mitgliedern wurde (insbesondere von den betroffenen Vereinen) in der Region kritisch aufgenommen. Hierdurch kommt es vermutlich zu vereinzelt Austritten bzw. Vereinsauflösungen.

In der kommenden Radsportsaison 2023 besteht für die Region die Möglichkeit, Vereine bei Veranstaltungen finanziell zu unterstützen. Dabei möchte die Region einen Schwerpunkt auf die Förderung im Jugendbereich legen.

Aachen, im November 2022

Sascha Hoff

Regionalvorsitzender Köln-Bonn-Aachen